

Declaración de la Alta Representante, Catherine Ashton, en nombre de la Unión Europea, con motivo del Día Internacional contra la Homofobia y la Transfobia, 17 de mayo de 2013

«Con motivo del Día Internacional contra la Homofobia y la Transfobia, deseo reafirmar el compromiso de la UE con la igualdad y la no discriminación. En muchos países, la identidad de género y la orientación sexual continúan utilizándose como pretexto para cometer graves violaciones de los derechos humanos. Lesbianas, gays, bisexuales, transexuales e intersexuales (LGBTI) siguen siendo víctimas de persecución, discriminación, graves maltratos y, a menudo, violencia extrema.

La UE lucha incansablemente por que se respeten los derechos humanos, sea cual sea la orientación sexual y la identidad de género. Los derechos de las personas LGBTI están presentes en nuestros diálogos sobre derechos humanos, nos pronunciamos a través de declaraciones públicas y trabajamos entre bastidores con nuestras delegaciones para que se haga justicia y se defiendan los derechos humanos. A través del Instrumento Europeo para la Democracia y los Derechos Humanos, la UE apoya a los defensores de los derechos de las personas LGBTI de todo el mundo.

Acogemos con satisfacción el respaldo de las Naciones Unidas al principio de no discriminación por motivos de orientación sexual e identidad de género, en particular la innovadora Resolución 17/19 del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, de junio de 2011, y animamos a que continúen y se intensifiquen los esfuerzos en este ámbito».